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國立臺中科技大學

空間分配委員會 110 學年度第 1次會議
會議紀錄

時間：111 年 3月 8日(星期二)上午 10 時

地點：三民校區資訊館 2樓第二會議室

主席：蕭家孟副校長 紀錄：施凱玲

出(列)席人員：如簽到表

壹、主席致詞：(略)

貮、工作報告： 

一、本校 110 學年度「空間分配委員會」經依本校空間分配要點第 2點第 2項

規定簽奉校長於 110 年 8 月 17 日核准成立，蕭家孟副校長擔任召集人，

各位委員任期自 110 年 8月 1日起至 111 年 7月 31 日止。

二、本次會議提案討論計有 4案，由中護學院護理系、通識教育中心、商學院

企管系等 3單位提出申請空間使用案；資訊與流通學院資工系追認空間使

用 1案。

參、討論事預

▲提案一 提案單位：中護學院 護理系

案由：申請民生校區誠敬樓 T401 教室為護理系專業教室，提請討論。

說明：

一、T401 教室原為普通教室，因增設影音設備連至護理系臨床技能教室，

並安排基本護理學、內外科護理學、急重症護理學及各科護理學等課程

至該教室上課，使其更有效使用設備及軟體系統維護，申請變更為「護

理系專業教室」。圖示如下。

二、原管理單位意見：

民生校區總務組同意 T401 普通教室變更為護理系專業教室，惟教室內

部仍有部份設備屬該組列管維護，經查已完成財產移轉予護理系。

三、會辦單位意見：

(一) 教務處課務組：該教室大多皆為護理系課程使用，惟民生校區教

室短缺，建請護理系同意空堂時段提供他系使用。

教務處課務組建議，護理系敬表同意。
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(二) 進修部：經查 T401 教室進修部並無排課使用。

決議：照案通過。

▲提案二 提案單位：通識教育中心

案由：申請三民校區中正大樓 3307 室為通識教育中心使用，提請討論。

說明：

3307 室自 102 年起，因配合「102~103 年度技職校院區域教學中心主軸

二子計畫」，作為教師計畫助理辦公空間並經通識教育中心同意與教學資

源中心共用，現因該計畫已結束多年，通識教育中心另於 110 年 9 月 27

日簽准回歸通識教育中心規劃為新聘教師教學研究使用，故申請變更。圖

示如下。

決議：照案通過。

▲提案三 提案單位：商學院 企管系

案由：申請三民校區中商大樓 7801 教室變更為企管系專業教室，提請討論。

說明：

一、企管系 110 學年度之新學制「智慧及創新營運技優專班」，教師授課需

要有符合其發展之主軸教室，如：個案討論、創新翻轉及企劃實作空間，

然目前普通教室無法滿足其課程需求，此外，若設立專業教室，不僅能

夠提供技優專班課程使用，同時也能支援企管系五專部及大學部等其

他學制的課程使用，故申請 7801 教室變更為專業教室。圖示如下。

二、原管理單位意見：企管系同意。

三、會辦單位意見：

(一)教務處課務組：7801 教室為企管系排課教室，如改為專業教室則

請企管系另行規劃上課空間。
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(二)進修部：7801 教室皆為企管系排課予夜企管一 1 使用，如改為專

業教室則請企管系另行規劃該班級之上課空間。

決議：照案通過。

▲提案四 提案單位：資訊與流通學院 資工系

案由：申請資訊樓 2506 辦公室變更為「全息投影人工智慧教室」專業教室，

提請討論。

說明：

一、2506 教室原為資工系辦公室，因資工系專業教室不敷使用，於 108 年

12 月 19 日簽辦增撥經費規劃為「全息投影人工智慧教室」專業教室，

並於 109 年 2月 11 日簽核成立專案審查小組審議。圖示如下。

二、上述審議僅就辦公室變更為專業教室經費需求之編列，並無提及空間

使用之變更事宜，經查 2506 室確為專業教室之用途使用，故申請予以

追認。

決議：照案追認通過。

伍、臨時動議

▲提案一 提案單位：商學院

案由：申請中商大樓二樓 7209 研討室為教師研究室。

說明：

一、在學校師生比 1:32 的規劃下，商學院各系持續增聘教師，惟經查至 113

學年度前商學院各系並無教師申請退休，研究室空間已不敷使用。現況

因研究室不足，商學院所管中商大樓研究室已安排若干副教授 2人共用

研究室。鑑此，商學院申請 7209 研討室變更為教師研究室，擬將該空

間隔出數座 OA隔間教師使用，渡過這二年新教師無研究室可用之窘境。

二、使用時間：111 年 8月 1日至 113 年 7月 31 日止(合計二年)。

決議：照案通過。

陸、散會：上午 11:00

資工系
辦公室




